

Lettre d'information n°13

Décembre 2024



Dernières nouvelles de 2024 !

L'année 2024 se termine. Elle aura été, pour les Centrales Villageoises de la Weiss, l'année de la construction d'un projet nouveau. Nous venons de mettre la dernière main au projet que nous avons esquissé lors de l'AG de mai dernier : tout est prêt pour la construction de la nouvelle installation :

- La nouvelle installation sera construite sur un des toits de l'école primaire de Lapoutroie
- La puissance de cette installation (75 kWc) sera la plus importante de toutes les installations faites par notre SAS. Cette installation ajoutera 40% à la production de notre société citoyenne.
- Le budget et les prévisions de production sont établies : nous engageons près de 80 000 € HT pour produire environ 75000 kWh/an
- Cette installation bénéficie du soutien financier de plusieurs acteurs :
 - o **Nous investissons** ici des bénéficiaires antérieurs de notre SAS : c'est la boucle vertueuse !
 - o **Une dizaine d'actionnaires** apportent environ 7500€ au capital de notre SAS
 - o **Climaxion**, organisme du Conseil Régional **Grand'Est**, subventionne de manière significative
 - o **Territoire d'Energie Alsace (TEA)**, une émanation de plus de 300 communes du Sud-Alsace, intervient par un prêt important
 - o Le **Crédit Agricole** continue son soutien par des prêts Court et Moyen Terme
- Le courant produit ne sera pas livré/vendu à EDF, mais sera vendu... à deux clients bien connus dans la vallée : l'EHPAD du Canton Vert à Orbey-Pairs et l'EHPAD du Canton Vert à Lapoutroie : le courant de l'école servira aux personnes âgées... Tout un symbole !

Nous avons inclus dans notre projet un afficheur de production : par sa taille, il permettra à chacun, aux parents, aux enfants de voir ce qui se passe sur le toit : en effet, la production, à chaque instant, sera affichée et lisible par tous : les enfants (et les grands) pourront lire les chiffres. De petites animations pourront être construites avec les enseignants pour expliquer, instruire. La transition commence là !

L'année 2024 se termine ainsi de belle manière. La nouvelle année verra, au cours du mois d'avril, la construction de cette installation, la quinzième des Centrales Villageoises de la Weiss. Nous prévoyons aussi, en ce début d'année, de relancer une **commande groupée de kits photovoltaïques** « plug and Play » : chacun pourra profiter de cette occasion pour participer à cette transition énergétique que nous savons tous inéluctable et pour faire des économies !

Quelques nouvelles du monde... Le Royaume-Uni n'emploie plus de charbon pour produire de l'électricité : 43% de renouvelables ont remplacé 40% de charbon... En Allemagne, 52% de l'électricité est produite par des sources renouvelables (sans nucléaire et une part du charbon qui est passée de 47% à 27% en 15 ans).... Et tant d'autres nouvelles !!

Nous avons toujours besoin de vous

Si vous voulez participer à l'action citoyenne des Centrales Villageoises de la Weiss, vous pouvez toujours souscrire à des actions: les **bons de souscription sont disponibles sur notre site internet** (<https://www.weiss.centralesvillageoises.fr/>) ou vous pouvez prendre contact sur :

weiss@centralesvillageoises.fr

Vous pouvez aussi rejoindre le conseil de gestion (G.Aguillaume, J. Defrasne, J. Demangeat, P. Eiche, F. Giovanni, Ph. Girardin, R. Lemoine, B. Munier, M. Muré et M. Schwartz) qui se réunit 4-5 fois par an.

Bonne année ensoleillée à chacun !!